

 Fecha:
 01-08-2024
 Pág. :
 10
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 328,0
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo A
 VPE:
 \$4.307.972
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Precisión, calidad e innovación, el legado suizo que está redefiniendo el futuro

LEICA GEOSYSTEMS:

Precisión, calidad e innovación, el legado suizo que está redefiniendo el futuro

El firme compromiso de la empresa con la excelencia e inclusión impulsa soluciones sostenibles que proyectan los valores suizos al escenario global.

Como parte del origen y los valores que ambos comparten, Leica Geosystems (part of Hexagon) saluda a Suiza en su Día Nacional. Precisión, innovación y calidad son los ejes que enlazan tanto a la nación helvética como a esta importante firma de casi 200 años de historia.

"Hemos reflejado la tradición suiza en la que está enraizada la compañía. En todo este tiempo, y gracias a este compromiso, la historia ha podido plasmar esta evolución: desde los orígenes en la fabricación de instrumentos ópticos de precisión hasta convertirnos en un líder global en soluciones de medición y geoespaciales para industrias tan trascendentes como la construcción, la agricultura, la defensa y el (ámbito) aeroespacial", precisa Iván Gjurovic, presidente de Leica Geosystems para Latinoamérica.

ESG, INCLUSIÓN Y SOSTENIBILIDAD

Leica Geosystems no solo está comprometida con la innovación tecnológica, sino también con prácticas empresariales responsables y sostenibles. Su enfoque en los criterios ESG (ambientales, sociales y de gobernanza) ha sido clave para la consolidación en distintos aspectos del negocio.

"Fomentamos un ambiente



Iván Gjurovic, presidente para Latinoamérica de Leica Geosystems.

de trabajo inclusivo donde cada empleado puede desarrollarse y contribuir plenamente. Creemos que la diversidad de pensamiento y experiencia es clave para la innovación y el éxito. Nuestra política de inclusión asegura que todas las voces sean escuchadas y valoradas, impulsando un ambiente de creatividad y respeto mutuo", agrega Gjurovic.

MEDIO AMBIENTE

Dado su origen, Leica Geosystems se ha esforzado por minimizar el impacto ambiental a través de prácticas sostenibles y el desarrollo de productos que ayudan a sus clientes a hacer lo mismo. "Nuestras soluciones permiten una mejor gestión de los recursos naturales y la reducción de la huella de carbono. Utilizamos tecnologías

recursos naturales y la reducción de la huella de carbono. Utilizamos tecnologías para contribuir a un futuro más verde", puntualiza el presidente para Latinoamérica de la empresa.

Asimismo, la compañía adhiere a estrategias de negocio con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas. "Nuestra misión es clara: combinar la tradición y la tecnología para crear un futuro más preciso, eficiente y sostenible. A medida que avanzamos, continuamos comprometidos con la excelencia, la inclusión y la sostenibilidad, llevando los valores suizos al mundo entero", asevera el ejecutivo.

Con casi dos siglos de historia, la firma continúa siendo líder en la industria, proporcionando soluciones que no solo cumplen con los estándares más altos de calidad, sino que también promueven un desarrollo sostenible y responsable. Leica Geosystems es un ejemplo claro de cómo la innovación y la tradición pueden unirse para hacer del mundo un lugar más accesible para todos.

